

DISABILITY ADVOCACY NETWORK OF EASTERN ONTARIO/ RÉSEAU D'ACTION POUR L'INCLUSION DES PERSONNES HANDICAPÉES DE L'EST ONTARIEN

NEWSLETTER/BULLETIN March 2021/mars 2021

Together / Ensemble

Looking Ahead To Brighter Days/Regardons vers les jours meilleurs

The Ministry of Children, Community and Social Services of the EAST REGION (MCCSS), in partnership with the planning tables of Ottawa (ODSN and TPSC) and the input of local family groups (DANEO, FMC, CFFO) are proud to offer several **free webinars on various topics in order to provide mental health support to individuals with developmental disabilities, their families and caregivers during the COVID-19 pandemic.**

<https://www.togetherensemble2021.ca/>

For Families and Caregivers,

- meet Darcy Elks, a thought leader on life planning/social role valorisation
- learn mindfulness & meditation techniques
- take an cooking class with comedian Ali Hassan
- learn about art therapy & acrylics

Some webinars of interest to self-advocates and individuals with intellectual disability are:

[Relating & Responding to Mental Health Concerns](#), April 15th 2021 at 6:30 pm

[Respecting Rights – A series of workshops on Self-Advocacy](#) – Sponsored by ARCH Disability Law, April 6, 20, 27 2:00 pm – 3:00 pm

[Introduction to Financial Literacy for Self-Advocates, A Series of Workshops](#) developed by L'Arche Toronto, March 17, 24, 31 and April 7th 10:30 am to 12:00

Register to as many webinars as you like and thank you for sharing with other individuals, families and caregivers in our community.

Le Ministère des Services à l'enfance et des Services sociaux et communautaires de la région de l'Est ontarien en partenariat avec les tables de planification d'Ottawa (ODSN et TPSC) ainsi que la contribution des groupes familiaux locaux (RAIPHEO, FMC, CFFO) sont fiers d'annoncer une série de webinaires offerts gratuitement sur divers sujets dans le but d'offrir du soutien au niveau de la santé mentale pour les personnes ayant une déficience intellectuelle, leur famille et leurs fournisseurs de soins pendant la pandémie de la COVID-19.

<https://www.togetherensemble2021.ca/accueil>

Pour les familles et les aidants,

- rencontrer Darcy Elks, un leader d'opinion sur la planification de la vie/valorisation du rôle social
- apprendre les techniques de la pleine conscience et de la méditation
- suivre un cours de cuisiner avec le comédien Ali Hassan
- savoir plus sur l'art-thérapie et l'acrylique

Certains webinaires présentent un intérêt pour les auto-intervenants et les personnes ayant un déficience intellectuel.

[Relating & Responding to Mental Health Concerns](#), le 15 avril, 2021 - 18:30 (anglais seulement)

[Respecting Rights – A series of workshops on Self-Advocacy](#) – Coordonner par ARCH Disability Law, le 6, 20, 27 avril, 2021 14:00 pm – 15:00 (bilingue)

If you need some help, call the organizing committee at 613-249-8593 ext. 255 or send an email to

togetherensemble2021@valorsolutions.ca

[Introduction to Financial Literacy for Self-Advocates. A Series of Workshops](#) développé par L'Arche Toronto, le 17, 24, 31 mars et le 7 avril 10:30 - 12:00 (anglais seulement)

Nous vous invitons à vous inscrire à tous les webinaires qui vous intéressent ci-dessous. Veuillez partager avec vos amis, collègues, familles et fournisseurs de soins de notre communauté.

Pour toutes questions, appelez-nous au **613.249.8593**, poste 255

ou par courriel à

togetherensemble2021@valorsolutions.ca

Centre for Addiction and Mental Health (CAMH)

Mental Health for Adults with Developmental Disabilities La santé mentale des adultes ayant une déficience intellectuelle

The Azrieli Adult Neurodevelopmental Centre at Toronto's CAMH is inviting all Ontario family caregivers of adults with developmental disabilities to take part in a 6-week virtual course on mental health, developmental disabilities and COVID-19, starting **March 17, 2021** (12:30-2:00pm EST).

Mental health for adults with developmental disabilities during COVID-19: A virtual course for family caregivers, will specifically address the mental health challenges that this population can face during the COVID-19 pandemic.

When does it run?

Wednesday from 12:30 – 2:00 PM EST from March 17th to April 21st 2021.

[Click here for more information and to register for the course.](#)

L'Azrieli Adult Neurodevelopmental Centre du CAMH de Toronto invite toutes les familles ontariennes qui s'occupent d'adultes ayant une déficience intellectuelle à participer à un cours virtuel de 6 semaines sur la santé mentale, la déficience intellectuelle et COVID-19, qui débutera le 17 mars 2021 (12h30-14h00 EST).

Mental health for adults with developmental disabilities during COVID-19: A virtual course for family caregivers, abordera spécifiquement les problèmes de santé mentale auxquels cette population peut être confrontée pendant la pandémie de COVID-19.

Quand se déroule-t-elle ?

Mercredi de 12h30 à 14h00 EST du 17 mars au 21 avril 2021

[Cliquez ici pour plus d'informations et pour vous inscrire au cours.](#)

Offert en anglais seulement

Ontario COVID-19 Vaccination Schedule and The Emergency Triage Protocol

Programme de vaccination COVID-19 de l'Ontario et protocole de triage d'urgence

The Government of Ontario has determined the priority groups for the roll out of the COVID vaccines in its [Phase 2 guidance](#). This phase includes individuals with an intellectual disability.

Contact local public health offices, to get information about how, where and when vaccinations will be provided.

[FAO's resource guide](#) provides some basic guidance for individuals and their families about vaccinations.

The **Ontario Ministry of Health triage protocol** for hospitals on managing patients suspected of COVID continues to cause concern in the disability community, including advocates for individuals with intellectual disabilities.

Although the Triage Protocol is not available on the government's website, [the AODA Alliance webpage](#) summarizes concerns from across the community about the new triage protocol, released on January 13th 2021.

FAO has been working with other groups to provide feedback, letters of concern and general information about Ministry of Health guidance related to COVID-19 treatment and vaccination schedules.

Le gouvernement de l'Ontario a déterminé les groupes prioritaires pour le déploiement des vaccins COVID dans [son guide de la phase 2](#). Cette phase inclut les personnes ayant une déficience intellectuelle.

Les personnes et les familles doivent contacter le bureau local de santé publique, pour obtenir des informations locales sur la manière, le lieu et le moment où les vaccinations seront effectuées. Le guide de ressources de la FAO fournit quelques conseils de base aux individus et à leurs familles sur les vaccinations.

Le protocole de triage du ministère de la santé de l'Ontario pour les hôpitaux sur la gestion des patients suspectés de COVID continue de susciter l'inquiétude de la communauté des handicapés, notamment des défenseurs des personnes souffrant de déficience intellectuelle.

Bien que le protocole de triage ne soit pas disponible sur le site web du gouvernement, [la page web de l'Alliance AODA](#) résume les préoccupations de la communauté au sujet du nouveau protocole de triage, publié le 13 janvier 2021.

FAO a travaillé avec d'autres groupes pour fournir des commentaires, des lettres d'inquiétude et des informations générales sur les directives du ministère de la santé relatives au traitement COVID-19 et aux calendriers de vaccination.

Proposed Changes to Definition of "Child" to Include Adults with Disabilities

Modifications proposées à la définition d'"enfant" pour inclure les adultes handicapés

The Ontario Attorney General is opening up consultation on proposed changes to the definition of "child" in the *Children's Law Reform Act* to include adults with intellectual disabilities.

Le procureur général de l'Ontario ouvre une consultation communautaire sur les changements proposés à la définition du terme "enfant" dans la *loi portant réforme du droit de l'enfance* afin d'inclure les adultes ayant une déficience intellectuels.

It is a complex issue of rights, decision-making, capacity and life choices. Pooranlaw blog post defines the issues and impacts:
<https://pooranlaw.com/ontario-considers-expanding-definition-of-child-in-childrens-law-reform-act-to-include-adult-children-with-disabilities/>

Family Alliance Ontario has engaged

Melanie Battaglia, Family Law Partner with Pooran Law to speak to FAO Board and membership on:
Monday March 15, 2021
8:00 p.m. to 9:00 p.m

Membership in FAO is free this year. Renew your membership or join up by following [this link](#).

If you wish to attend the presentation on March 15th, please RSVP by Saturday March 13th, using [this link](#).

Il s'agit d'une question complexe de droits, de prise de décision, de capacité et de choix de vie. Le billet de blog de Pooranlaw définit les enjeux et les impacts :

<https://pooranlaw.com/ontario-considers-expanding-definition-of-child-in-childrens-law-reform-act-to-include-adult-children-with-disabilities/>

Family Alliance Ontario a engagé

Melanie Battaglia, associée en droit familial chez Pooran Law, s'exprimera devant le conseil d'administration et les membres de la FAO :
Lundi 15 mars 2021
de 20 h à 21 h

L'adhésion à la FAO est gratuite cette année. Renouvelez votre adhésion ou rejoignez-nous en suivant [ce lien](#).

Si vous souhaitez assister à la présentation du 15 mars, veuillez confirmer votre présence avant le samedi 13 mars, en utilisant [ce lien](#).

Upcoming Webinars & Zoom Sessions

Les webinaires et les sessions Zoom à venir

Partners for Planning;

Passport Funding Overview: Closing out 2020/2021 and Looking forward to 2021/2022

Thursday March 11, 2021 7:00 – 8:00 pm

<https://www.planningnetwork.ca/events/passport-funding-overview>

There is a also link to a helpful planning guide for using Passport funding.

+++++

Developmental Services Ontario

Temporary Wage Increase for Direct Support Workers – an overview of the wage increase, how to claim under Passport and deadlines for submission

Wednesday March 10, 2021 7:00 – 8:00 pm

<https://conta.cc/2P3GpIR>

Partenaires pour la planification

Vue d'ensemble du financement des passeports : Clôture de l'exercice 2020/2021 et perspectives pour 2021/2022

Jeudi 11 mars 2021 19h00 - 20h00

<https://www.planningnetwork.ca/events/passport-funding-overview>

Il y a également un lien vers un guide de planification utile pour l'utilisation des fonds de Passeport.

+++++

Developmental Services Ontario

Augmentation temporaire de salaire pour lestravailleurs de soutien direct - un aperçu de l'augmentation de salaire, comment faire une demande dans le cadre de Passeport et les

+++++

Plan Institute

Registered Disability Savings Plan

Dates in March, April and May (note times indicated are Pacific time, so add 3 hours for Ottawa/Ontario residents)

There are two learning levels on offer: beginner and advanced.

RDSPs are important financial planning tools for individuals of all ages, and their families.

Click [here](#) to learn more and register
Check out their [RDSP planning guide](#), one of the best ones out there!

+++++

Family Alliance Ontario (FAO)

Family Engagement Meeting: *Thursday March 11, 2021 from 7:00 p.m. to 8:30 p.m.* This quarterly meeting is for **family groups/networks** to meet to hear what has been happening at FAO and to share with other networks what is happening in their area and what they are doing.

Please **RSVP** by *Tuesday March 9, 2021:*
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdY0blfNGjSWF34aomMpr1MuDubFNMNX_EVt8oh61mTFAaINw/viewform?usp=pp_url

Family Knowledge Share: *Wednesday March 31, 2021 from 7:00 p.m. to 8:00 p.m.* Carla O'Neill & Cindy Mitchell will share the presentation "**The Power of Family Networks**", that FAO presented at the Community Living Conference in September 2020.

Please **RSVP** by *Monday March 29, 2021:*

délais de soumission

Mercredi 10 mars 2021 19h00 – 20h00

<https://conta.cc/2P3GpIR>

+++++

PLAN Institute

Régime enregistré d'épargne-invalidité

Dates en mars, avril et mai (notez que les heures indiquées sont en heure du Pacifique, donc ajoutez 3 heures pour les résidents d'Ottawa/Ontario)

Deux niveaux d'apprentissage sont proposés : débutant et avancé.

Les REEI sont des outils de planification financière importants pour les personnes de tout âge et leurs familles.

[Cliquez ici](#) pour plus d'informations et pour vous inscrire

Consultez leur [guide de planification du REEI](#), l'un des meilleurs qui existent !

+++++

Family Alliance Ontario (FAO)

Réunion d'engagement familial : *Jeudi 11 mars 2021 de 19h00 à 20h30.*

Cette réunion trimestrielle permet aux **groupes/réseaux familiaux** de se rencontrer pour savoir ce qui se passe à la FAO et pour partager avec d'autres réseaux ce qui se passe dans leur région et ce qu'ils font.

Veillez répondre à l'invitation avant le mardi 9 mars 2021 :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdY0blfNGjSWF34aomMpr1MuDubFNMNX_EVt8oh61mTFAaINw/viewform?usp=pp_url

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScplIsb04U7-vaA66E6VmM0tVA_cJsG-xYywt68916jYEOKjw/viewform?usp=pp_url

Please note: all presentations will be in English only.

Partage des connaissances en famille :

Mercredi 31 mars 2021 de 19h à 20h.

Carla O'Neill & Cindy Mitchell partageront la présentation "**The Power of Family Networks**", que la FAO a présentée à la Conférence sur la vie en communauté en septembre 2020.

Veillez répondre à l'invitation avant le lundi 29 mars 2021 :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScplIsb04U7-vaA66E6VmM0tVA_cJsG-xYywt68916jYEOKjw/viewform?usp=pp_url

Veillez noter que toutes les présentations seront en anglais uniquement.

Canadian Disability Benefit

Prestation canadienne des personnes handicapées

Plan Institute has been supporting the conversation around the proposed federal Canadian Disability Benefit.

In November it hosted a series of webinars featuring disability advocates and community thinkers called:

Building Momentum for the Canadian Disability Benefit

The webinars have been captured on YouTube https://www.youtube.com/channel/UCdch8p_XSf3z1tw2jqYFyvA/videos

The collaborative Canadian Disability Benefit Initiative continues to work on a communications strategy to further ensure input to federal government program development.

Nothing About Us, Without Us

Plan Institute a soutenu la conversation sur la proposition de prestation d'invalidité canadienne.

En novembre, il a organisé une série de webinaires à l'intention des défenseurs des droits des personnes handicapées et des penseurs communautaires :

Donner une implusion à la prestation canadienne des personnes handicapées

Les webinaires ont été capturés sur YouTube https://www.youtube.com/channel/UCdch8p_XSf3z1tw2jqYFyvA/videos

L'Initiative canadienne sur les prestations d'invalidité continue de travailler sur une stratégie de communication pour assurer une meilleure contribution à l'élaboration des programmes du gouvernement fédéral.

Rien sur nous sans nous

As always, DANEO looks for new ideas and contacts . . . and for help in gathering information and sharing via our newsletter, website and Facebook support, speaking engagements, and gatherings (virtual and otherwise).

We believe that, through advocacy and connecting, we can work with policy makers, decision makers, agencies, other organizations working to ensure that individuals with disabilities are able to have good lives in community, and opportunities to participate as citizens.

Comme toujours, DANEO continue de chercher des nouvelles idées et des personnes contactes . . . Nous apprécions aussi toute aide pour cueillir et partager l'information, soit par notre infolettre, notre site web, des conférences et d'autres rassemblements, virtuels ou autre.

Nous sommes de l'avis que le plaidoyer et la communication sont les moyens privilégiés pour travailler avec les décideurs politiques, les agences et les autres organismes afin d'assurer une bonne qualité de vie en communauté avec des opportunités de participation en tant que citoyen pour toute personne handicapée.

Daneo-raipheo.ca